



El alcalde presidió el homenaje a Joaquín García García en el Ayuntamiento de Santa Marta. :: MARÍA SERNA

## TRIBUTO AL JEFE DE LA GUARDIA CIVIL EN SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta rindió homenaje ayer al teniente jefe del puesto principal de la Guardia Civil de la localidad, Joaquín García García, por la labor que realiza en el municipio. El alcalde David Mingo presidió el acto, que se enmarca dentro de la celebración de las fiestas de Santa Marta de Tormes.



La ruta geológica por Juzbado se acompaña con detalladas explicaciones. :: WORD

## Una nueva ruta geológica recorre el entramado urbano de Juzbado

El itinerario, fruto del convenio firmado por el Ayuntamiento con la USAL, cuenta con siete paradas y está abierto a todos los públicos

### :: REDACCIÓN / WORD

**JUZBADO.** El municipio ha estrenado una nueva ruta geológica. Se trata de una iniciativa que acerca a vecinos y visitantes a la geología a través de curiosidades en el entramado urbano de Juzbado. La georuta, titulada 'Un paseo entre rocas por Juzbado', aglutinó a medio centenar de vecinos y ha sido posible gra-

cias a la intensa colaboración del Ayuntamiento de Juzbado con la Universidad de Salamanca a través del convenio de cooperación educativa de prácticas académicas externas.

Es una ruta para todos los públicos y sus contenidos introducen a las personas interesadas en el mundo de la tectónica o la petrología, pero también en el uso de las rocas ornamentales o en las misteriosas huellas del pasado en sillares seculares. La ruta comienza en el Museo de la Falla y consta de 7 paradas. Una de las paradas explica la presencia de un Lugar de Interés Geológico en Juzbado y, según los organizadores, se siguen estudiando más puntos y rincones para ir ampliando en un futuro la

nueva ruta. Una de las personas encargadas de la investigación previa para la creación de la ruta es Adrián Pérez Vicente, estudiante del grado de Geología en la Facultad de Ciencias, que fue uno de los encargados de explicar algunas de las rocas presentes en las fachadas de edificios emblemáticos de Juzbado. Del mismo modo, Desirée Hernández Montero, estudiante del Grado de Ciencias Ambientales, está llevando a cabo varias investigaciones que pronto verán la luz y que tiene que ver con la divulgación científica y la educación ambiental.

La presentación de la Geo-Ruta se acompañó con una sesión de experimentos geológicos.

## La Diputación se adhiere al Día Europeo contra los Delitos de Odio con un manifiesto reivindicativo

El texto, rubricado por los cuatro grupos políticos de La Salina, aboga por «favorecer la no discriminación y el respeto a la diversidad»

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Diputación de Salamanca, con motivo de la celebración ayer del Día Europeo de las Víctimas de los Delitos de Odio, expresó en un manifiesto su rechazo «a todos aquellos delitos, acciones u hechos que vulneren la libertad y los derechos fundamentales de todas las personas», con independencia de su nacionalidad, orientación sexual, su religión, ideas, estatus socioeconómico, etnia, color de la piel o disfunción física o mental.

El 22 de julio fue la fecha elegida para conmemorar este día por el Consejo de Europa, con la intención de recordar a las 77 personas

que fueron asesinadas durante los terribles y dramáticos atentados perpetrados en Oslo y Ultoya (Noruega) en julio de 2011.

Desde la Diputación consideran que «en la sociedad actual no tienen cabida aquellas acciones o discursos, bien sean orales o difundidos a través de redes sociales, Internet u otros medios, encaminadas a dañar a las personas, por ninguna razón». Además, se muestran convencidos de la importancia de la educación y la prevención, especialmente entre niños y jóvenes, para combatir la violencia y el odio.

En el manifiesto institucional, firmado por todos los grupos de la institución provincial salmantina, afirman que «se debe favorecer la no discriminación y el respeto a la diversidad» desde todos los ámbitos de la sociedad y especialmente desde las instituciones públicas.

En este sentido, la Diputación de Salamanca creó el pasado mes de mayo una Comisión de Trabajo específica en materia de delitos de odio. Además La Salina procedió a elaborar un documento de trabajo que servirá de punto de partida para facilitar las acciones y políticas que se desarrollarán en el futuro sobre esta cuestión.

Desde La Salina aseguran tajantemente que continuarán trabajando para promover «una convivencia en la diversidad y sin discriminación».

### Cada 22 de julio se rinde homenaje a las víctimas de los terribles atentados de Oslo y Ultoya del año 2011